

E- Jugend Fußball

Mit ähnlicher Mannschaftsstärke wie am Ende der letzten Saison spielen wir jetzt unsere erste volle Saison. Die Vorrunde haben wir mit einem guten 3. Platz beendet und sind zum Glück knapp dem Aufstieg entgangen. Jetzt spielen wir in einer unserem Niveau entsprechender Staffel mit der Chance, wieder oben mitzuspielen.

Auch für die laufende Hallenrunde haben wir eine Mannschaft gemeldet und sammeln dort durch hauptsächlich unentschieden endende Spiele etwas mühsam Punkt für Punkt.

Ein Bericht von Martin Hemker